



ENTREPRISES : LE MEDEF OUVRE UNE "ÉCOLE DU CLIMAT" EN AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Lundi 17 Avril - 05:30



Les dirigeants d'entreprise pourront se former aux enjeux environnementaux. - © DR

Former les dirigeants d'aujourd'hui et de demain aux enjeux environnementaux, c'est ce que promet le MEDEF en Auvergne-Rhône-Alpes. Une nouvelle école va être créée pour cela : la "Climate Factory".

Réduire l'empreinte carbone, œuvrer pour une croissance plus responsable...
Les entreprises peuvent-elles vraiment avoir un impact sur la transition écologique ?

"*Chacun a sa part de responsabilité*", rappelle Léa Abou Saada, responsable régionale de la formation professionnelle au MEDEF. "*L'environnement a un impact sur les entreprises, et les entreprises ont un impact sur l'environnement.*"

Aider les entreprises à "se verdier"

Cinq ans après la création d'une académie dédiée aux formations du numérique, le MEDEF s'attaque à un autre chantier. La **Climate Factory** se donne pour objectif de former les entreprises aux nouveaux enjeux climatiques. Leur permettre aussi de mieux comprendre les nouvelles réglementations.

"On parle de politique d'achat plus responsable, de circuit court... Comment mieux gérer l'eau, les matières premières, mais aussi les déchets", poursuit Léa Abou Saada. "L'idée est de former les managers à ces enjeux, pour mieux évaluer les risques qui peuvent peser sur l'entreprise."



The image shows a tweet from the account @MedefAura. The tweet text is: "Le @MedefAura lance The Climate Factory, l'école de la transition environnementale, créée par et pour les entreprises ! Sa vocation ? Former les talents pour permettre aux entreprises de relever les défis liés à l'environnement. Découvrez le CP bit.ly/3moJyO8". Below the text is a preview of a document titled "LE MEDEF AUVERGNE-RHÔNE-ALPES LANCE THE CLIMATE FACTORY, L'ÉCOLE DE LA TRANSITION ENVIRONNEMENTALE". The document preview includes a green header, a main title, and several paragraphs of text. There is also a small image of a person in a green shirt and a circular graphic on the right side of the document preview.

L'école proposera dès le mois de mai des modules à destination des dirigeants. En septembre, des formations en alternance seront proposées dès le niveau bac+2 ou bac+5. Elles s'adresseront aussi bien aux employés qu'aux demandeurs d'emploi et aux personnes en reconversion professionnelle.

Vous pouvez retrouver plus d'informations [sur le site de la Climate Factory](#).



Le 17 avril 2023

Passage de Léa Abou Saada dans le Flash Infos, disponible à la fin de l'article

https://www.radioscoop.com/infos/entreprises-le-medef-ouvre-une-ecole-du-climat-en-auvergne-rhone-alpes_272023